



**O‘ZBEKISTON RESPUBLIKASI SOG‘LIQNI SAQLASH
VAZIRLIGI
TOSHKENT TIBBIYOT AKADEMIYASI**

F.L.AZIZOVA

Ma'lumot va ishda qo'llash uchun

№04-03/-247

1 Fevral 2024

SH.A.BOYMURADOV

Проректор



Федеральное государственное бюджетное
образовательное учреждение высшего образования
«Рязанский государственный медицинский университет
имени академика И.П. Павлова»
Министерства здравоохранения Российской Федерации

**X Всероссийская с международным участием
студенческая научно-практическая
конференция
«Актуальные вопросы студенческой
медицинской науки и образования»,
посвященная 175-летию со дня рождения
академика И.П. Павлова и 120-летию со дня
получения им Нобелевской премии**

г. Рязань

17 мая 2024 года

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Уважаемые коллеги!

Рязанский государственный медицинский университет имени академика И.П. Павлова приглашает **студентов** принять участие в X Всероссийской с международным участием студенческой научно-практической конференции «Актуальные вопросы студенческой медицинской науки и образования», посвященной 175-летию со дня рождения академика И.П. Павлова и 120—летию со дня получения им Нобелевской премии, которая состоится **17 мая 2024 года**.

Форматы конференции:

- очный;
- дистанционный: демонстрация предварительно записанного видеоролика.

Формы участия:

- стендовый доклад и публикация тезисов;
- устный доклад и публикация тезисов;
- видеопрезентация и публикация тезисов.

Публикация тезисов без выступления с докладом не предусмотрена.

Крайний срок подачи заявок:
8 апреля 2024 года включительно.

Языки конференции: русский, английский.

НАПРАВЛЕНИЯ КОНФЕРЕНЦИИ

- Акушерство и гинекология
- Военная медицина и медицина катастроф
- Гигиенические дисциплины
- Гуманитарные науки (медицинские аспекты): история и философия, филология
- Детские болезни
- Дерматовенерология
- Инфекционные болезни
- Математика, физика в медицине и медицинская информатика
- Микробиология
- Морфология (анатомия, гистология, патологическая анатомия)
- Общая химия
- Общественное здоровье и здравоохранение
- Онкология
- Оториноларингология
- Офтальмология
- Психиатрия, неврология и психология
- Стоматология
- Терапия
- Травматология
- Фармация
- Физическое воспитание и спортивная медицина
- Фундаментальные науки (биология, нормальная физиология, биохимия, патофизиология, фармакология)
- Хирургия
- Экономика и право в медицине
- Section of humanities (for international students)
- Section of clinical medicine (for international students)

ПОРЯДОК ПОДАЧИ ЗАЯВОК И ОРГАНИЗАЦИИ КОНФЕРЕНЦИИ

для очного участия

для дистанционного участия

1. Регистрация на сайте и подача текста тезисов согласно требованиям ([приложение 1](#)) до 8 апреля 2024 года включительно.

<http://konf.rzgmu.ru/>

1.1. Подача видеопрезентации согласно требованиям на почту конференции ([приложение 2](#)) до 21 апреля 2024 года включительно.

konf-snorzgmu@yandex.ru

2. Подтверждение Оргкомитетом заявки через электронную почту до 26 апреля 2024 года.

3. Включение доклада в программу конференции.

Отбор докладов студентов ФГБОУ ВО РязГМУ Минздрава России будет осуществляться по результатам ежегодных студенческих научно-практической и научно-теоретической конференций университета 2023-2024 учебного года, уведомление студентов об участии будет проходить через кафедры вуза.

Для участия в конференции студентам ФГБОУ ВО РязГМУ Минздрава России необходимо отправить тезисы на сайт согласно требованиям ([приложение 1](#)) **до 8 апреля 2024 года** включительно: <http://konf.rzgmu.ru/>. Формат участия для студентов ФГБОУ ВО РязГМУ Минздрава России - очный.

Реферативные работы, обзоры литературы, работы, представленные позже указанного срока, оформленные не по правилам, публиковавшиеся ранее или не соответствующие тематике конференции, не публикуются и не возвращаются. **Соавторство с научным руководителем не допускается. Количество соавторов - не более трёх.**

Оргкомитет конференции **вправе отклонить заявку с уведомлением об отклонении через электронную почту без объяснения причины.** Оргкомитетом проводится обязательное рецензирование работ. Публикация материалов бесплатная. Все поступившие материалы будут проверены в системе антиплагиат. **Необходимая оригинальность — 80%.**

На основании докладов конференции будет сформирован сборник материалов конференции, которому будет присвоен ISBN, материалы конференции будут размещены в РИНЦ и на сайте университета.

ТРЕБОВАНИЯ К ОФОРМЛЕНИЮ ТЕЗИСОВ

Для подачи заявки необходимо пройти регистрацию на сайте <http://konf.rzgmu.ru/>.

Пример заполнения персональных данных. Просим придерживаться аналогичного формата заполнения строк.

Пожалуйста, заполните поля Вашего профиля

Телефон:

+79151112223

Специальность:

лечебное дело

Организация:

Рязанский государственный медицинский университет им. академика И.П. Павлова

Должность, ученая степень, ученое звание:

студент

Город:

Рязань

Научный руководитель:

к.м.н., доцент И.И. Петров, д.м.н., профессор Д.А. Иванов

Сохранить

Текст тезисов должен быть отправлен на сайт <http://konf.rzgmu.ru/> не позднее 8 апреля 2024 года. Пример заполнения названия работы и данных авторов представлен ниже. Просим придерживаться аналогичного формата заполнения строк.

 Название

Название работы

 Авторы

Иванова Светлана Петровна

 Организации авторов

Рязанский государственный медицинский университет им. академика И.П. Павлова, г. Рязань

Обращаем внимание, в случае подачи нескольких работ с разными научными руководителями в графе «Авторы» у каждой работы необходимо указать актуальных научных руководителей следующим образом:

 Название

Название работы

 Авторы

Иванова Светлана Петровна. Научные руководители: к.м.н., доц. И.И. Петров, д.м.н., проф. Д.А. Иванов

 Организации авторов

Рязанский государственный медицинский университет им. академика И.П. Павлова, г. Рязань

Максимальный объем тезисов – 3000 символов, включая пробелы.

Тезисы должны включать в себя:

- введение;
- материалы и методы;
- результаты и их обсуждение;
- выводы.

Список литературы не обязателен, рекомендуем оставить это поле пустым.

Дублирование заголовков разделов (введение, материалы и методы, результаты и их обсуждение, выводы) запрещено.

На сайте для каждого раздела тезисов указано максимально допустимое количество символов, в сумме оно не должно превышать 3000 знаков.

ТРЕБОВАНИЯ К ОЧНЫМ ВЫСТУПЛЕНИЯМ

Требования для стендового доклада (клинический случай, описание метода лечения и т.д.):

- количество слайдов – до 5;
- время выступления – 5 минут;
- время на вопросы – 2 минуты.

Требования для устного доклада (исследование с использованием методов статистики, исследуемых групп и т.д.):

- количество слайдов – до 15;
- время выступления – 7 минут;
- время на вопросы – 3 минуты.

ТРЕБОВАНИЯ К ОФОРМЛЕНИЮ ВИДЕОПРЕЗЕНТАЦИЙ

Для подачи заявки для дистанционного участия необходимо отправить видеопрезентацию на почту konf-snorzgmu@yandex.ru до 21 апреля 2024 года включительно.

Форматы видео: **.mp4**, **.avi**, соотношение сторон: **1280:720; (16:9)**, ориентация видео: **горизонтальная**.

Видео следует прислать на почту через **любой облачный сервис в виде ссылки**.

Видеопрезентация должна включать в себя:

- показ презентации на весь экран;
- видео докладчика, озвучивающего презентацию.

Продолжительность видеопрезентации не должна превышать 5 минут, **количество слайдов** для презентации – до 10.



Контакты:

Научное управление РязГМУ:
8 (4912) 97-18-03

Председатель СНО РязГМУ:
Федоськина Александра
8 (937) 519-74-49

E-mail: konf-snorzgmu@yandex.ru

Ryazan State Medical University

**X All-Russian student scientific and
practical conference with international
participation**

"Topical issues of student medical science
and education", dedicated to the 175th
anniversary of the birth of Academician I.P.
Pavlov and the 120th anniversary of his
Nobel Prize

May 17, 2024

INFORMATION LETTER

Dear colleagues!

Ryazan State Medical University invites **students** to take part in the X All-Russian student Scientific and practical conference with international participation "Topical issues of student medical science and Education", dedicated to the 175th anniversary of the birth of Academician I.P. Pavlov and the 120th anniversary of his Nobel Prize, which will be held on **May 17, 2024**.

Types of participation:

- **face-to-face:** poster presentation and publication of abstracts;
- **face-to-face:** oral presentation and publication of abstracts;
- **remote participation:** video presentation and publication of abstracts.

The publication of abstracts without a presentation is not provided.

The deadline for submitting applications is April 8, 2024

Conference language: Russian, English.

Sections for foreign students are planned to be held in English.

CONFERENCE DIRECTIONS

- Obstetrics and gynecology
- Military medicine and disaster medicine
- Hygiene disciplines
- Humanities (medical aspects): history and philosophy, philology
- Childhood diseases
- Dermatovenerology
- Infectious diseases
- Mathematics, physics in medicine and medical informatics
- Microbiology
- Morphology (anatomy, histology, pathological anatomy)
- General Chemistry
- Public health and healthcare
- Oncology
- Otorhinolaryngology
- Ophthalmology
- Psychiatry, Neurology and Psychology
- Dentistry
- Therapy
- Traumatology
- Pharmacy
- Physical education and sports medicine
- Basic sciences (biology, normal physiology, biochemistry, pathophysiology, pharmacology)
- Surgery
- Economics and law in medicine
- Section of humanities (for international students)
- Section of clinical medicine (for international students)

THE PROCEDURE FOR SUBMITTING APPLICATIONS AND ORGANIZING THE CONFERENCE

face-to-face

remote participation

1. Registration on the website and submission of the abstract text according to the requirements ([Appendix 1](#)) by April 8, 2024.

<http://konf.rzgmu.ru/>

- 1.1. Submission of a video presentation according to the requirements to the conference email ([Appendix 2](#)) until April 21, 2024.

konf-snorzgmuyandex.ru

2. Confirmation of the application by the Organizing Committee via e-mail before April 26, 2024.

3. Inclusion of the report in the conference program.

The selection of reports **of students of Ryazan State Medical University** will be carried out based on the results of the annual student scientific-practical and scientific-theoretical conferences of the university in the 2023-2024 academic year, the notification of students about participation will take place through the departments of the university.

To participate in the conference, students of Ryazan State Medical University must send abstracts to the website according to the requirements ([Appendix 1](#)) by **April 8, 2024**: <http://konf.rzgmu.ru/>. The format of participation for students of Ryazan State Medical University is face-to-face.

Abstracts, literature reviews, works submitted later than the specified deadline, not designed according to the rules, published earlier or not corresponding to the topic of the conference, will not be published and will not be returned. **Scientific director with the mentor is not allowed. The number of co-authors is no more than three.**

The Organizing Committee of the conference **has the right to reject an application with a notification of rejection via e-mail without explaining the reason.** The Organizing Committee conducts mandatory review of the works. The publication of materials is free of charge. All received materials will be checked in the anti-plagiarism system. **The required originality is 80%.**

Based on the reports of the conference, a collection of conference materials will be formed, which will be assigned an ISBN, the conference materials will be posted in the RSCI and on the university's website.

REQUIREMENTS FOR THE DESIGN OF ABSTRACTS

To apply, you must register on the website <http://konf.rzgmu.ru/>.

An example of filling in personal data. Please follow the same format for filling in the lines.

Please fill in the fields of your profile

Telephone:

89151112223

Specialization:

Лечебное дело

Organization:

Ryazan State Medical University

Position, academic degree, academic title:

Student

City:

Ryazan

Scientific supervisor:

PhD, Associate Professor I.I. Petrov, MD, Professor D.A. Ivanov

Save

The text of the abstracts should be sent to the website <http://konf.rzgmu.ru/> until April 8, 2024. An example of filling in the title of the work and the authors' data is presented below. Please follow the same format for filling in the lines.



Title

Title of the abstracts



Authors

Ivanova Svetlana Petrovna



Organizations of authors

Ryazan State Medical University

Please note, in the case of submitting several papers with different scientific supervisors, in the "Authors" column for each abstract, it is necessary to specify the relevant scientific supervisors as follows:



Title

Title of the abstracts



Authors

Ivanova Svetlana Petrovna. Mentor: PhD, Associate Professor I.I. Petrov, MD, Professor D.A. Ivanov



Organizations of authors

Ryazan State Medical University

The maximum volume of abstracts is 3000 characters, including spaces.

Abstracts should include:

- introduction;
- materials and methods;
- results and their discussion;
- conclusions.

The list of references is not required, we recommend leaving this field empty.

Duplication of section headings (introduction, materials and methods, results and discussion, conclusions) is prohibited.

The maximum allowed number of characters is indicated on the website for each section of the abstracts, in total it should not exceed 3000 characters.

REQUIREMENTS FOR FACE-TO-FACE

Requirements for a poster presentation (clinical case, description of the treatment method, etc.):

- number of slides – up to 5;
- the presentation time is 5 minutes;
- the time for questions is 2 minutes.

Requirements for an oral report (research using statistical methods, study groups, etc.):

- number of slides – up to 15;
- the presentation time is 7 minutes;
- the time for questions is 3 minutes.

REQUIREMENTS FOR THE DESIGN OF VIDEO PRESENTATIONS

To apply for remote participation, you need to send a video presentation by email konf-snorzgmu@yandex.ru until April 21, 2024.

Video formats: **.mp4, .avi**; aspect ratio: **1280:720**; (16:9), video orientation: **horizontal**.

The video should be sent via email via **any cloud service as a link**.

The video presentation should include:

- full-screen presentation display;
- video of the speaker voicing the presentation.

The duration of the video presentation should not exceed 5 minutes, **the number of slides** for the presentation – up to 10.



Contacts:

Department for scientific work
of RyazSMU:
8 (4912) 97-18-03

Chairman of the SNO of RyazSMU:
Fedoskina Alexandra
8 (937) 519-74-49

E-mail: konf-snorzgmu@yandex.ru